



Rock gegen Rechts

Description

Am Samstag, den 09.09.2023, fand erstmals nach ein paar Jahren Pause wieder die Veranstaltung „Rock an der Schmiede“ in Triangel statt. Gemeinsam mit der IG Metall präsentiert sich die SPD Sassenburg mit einem Stand.

SPD und IG Metall sponsern Bratwurststand.

Weil zu einer gelungenen Veranstaltung auch gutes Essen zählt sponserte die SPD Sassenburg gemeinsam mit der IG-Metall den Bratwurststand. Die Einnahmen aus dem Verkauf der Würstchen werden an Organisationen gegen „Rechts“ gespendet.

Ehrenamtliche Unterstützung auch auf dem Bierwagen.

Damit die Veranstaltung ein voller Erfolg werden konnte, fassten die Mitglieder der SPD Sassenburg auch auf dem Bierwagen mit an und halfen beim Bierzapfen und dem Verkauf von Getränken.

Auch beim nächsten Mal dabei.

„Bei einer Wiederauflage der Veranstaltung wird die SPD Sassenburg wieder unterstützen“ so Denis Hannemann, Vorsitzender der SPD Sassenburg.

Date Created

18.09.2023